

Eintracht-Sponsoren und KEHRWIEDER laden am 30. Oktober die Hochwasser-Helden aller Hilfsorganisationen in die Volksbank-Arena ein

Heimspiel gegen die Rhein-Vikings wird zur „Großen Helfer-Partie“



Von Rainer Fricke

HILDESHEIM. Die Gedanken an das Rekordhochwasser des vergangenen Sommers bereiten noch heute Unbehagen. In der letzten Juliwoche waren nach verheerenden Überschwemmungen unzählige Helfer der Hildesheimer Hilfsorganisationen rund um die Uhr im Einsatz, um Stadt und Landkreis vor dem Schlimmsten zu bewahren. Nun möchten die Sponsoren der Eintracht Handball GmbH gemeinsam mit dem KEHRWIEDER allen Hilfsorganisationen in Stadt und Landkreis Dankeschön sagen. 600 Freikarten stehen zur Verfügung. Das Spiel der Eintracht am 30. Oktober in der Volksbank-Arena gegen die Rhein Vikings wird zur großen Helfer-Partie.

„Eine tolle Aktion. Wir freuen uns auf viele neue Gesichter in der Arena“

Kapitän Robin John

SO LÄUFT DIE VERTEILUNG

Stadtbrandmeister Bartels steht ein großes Ticketkontingent für alle ehrenamtlichen Helfer der Flut zur Verfügung. Alle beteiligten Hilfsorganisationen können so lange der Vorrat reicht über ihre Vorstände oder Brandmeister Freikarten für die Kameraden bestellen.

Telefonisch unter 0 51 21 - 28 99 911 oder auch per E-Mail an info@freiwillige-feuerwehr-hildesheim.de.

„Jetzt können wir endlich Danke sagen“, freute sich Eintracht-Sponsor Georg Brecht, Geschäftsführer Elektro-Lindemann, am Donnerstag in den Geschäftsräumen von Thomas Bartels. Stadtbrandmeister Bartels, hauptberuflich Vorstand der Hildesheimer Vermögensberatungsgesellschaft „Consulting-Team“, war im Juli während der Flutwoche kaum in seinem Büro anzutreffen. Als einer der Koordinatoren unterstützte er die Ortsfeuerwehren aus Stadt und Landkreis, war Ansprechpartner für THW, DLRG, DRK, ASB, Malteser und Johanniter.

„Was die Feuerwehrkameraden und auch alle anderen Hilfsorganisationen in dieser Woche geleistet haben, war



Action ist gegen die Vikings garantiert. Eintrachts Savvas Savvas (re.) führt die Torschützenliste der 2. Liga an.



Georg Brecht, Thomas Bartels und Carsten Paulick freuen sich auf eine tolle Stimmung am 30. Oktober bei der „Helfer-Partie“ in der Volksbank-Arena gegen die Rhein Vikings. FOTOS: PEISKER



„Die Helfer sind an die Grenzen ihrer Kräfte gegangen“

Georg Brecht

wirklich beeindruckend“, blickte Bartels noch einmal auf die Hochwasser-Woche zurück, in der 14-Stunden-Einsatzzeiten keine Seltenheit darstellten. Stets waren mehr als 300 Einsatzkräfte an den neuralgischen Punkten im Einsatz, um das Schlimmste zu verhindern.

Eintracht-Fan und Sponsor Georg Brecht war schon während der Flutwoche als Erster auf Bartels zugegangen, um Danke zu sagen. „Zusammen mit Gerald Oberbeck und einigen Eintracht-Sponsoren wollten wir sofort etwas organisieren“, so Brecht. Brandmeister Bartels war beeindruckt, wollte die Fluthelden aber erst einmal zur Ruhe kommen lassen.

„So etwas kann man erst genießen, wenn der Druck des Erlebten abgefallen ist“, erklärte er die sympathische Zurückhaltung der Ehrenamtlichen. Die „Große Helfer-Partie“ findet nun am 30. Oktober statt, wenn die Hildesheimer Handballer um 19 Uhr im Zweitligaspiel gegen die Rhein Vikings aus Düsseldorf spielen. Am Montagabend vor dem Reformationstag kommt es zum Duell der Aufsteiger, die als Tabellennachbarn mit je sechs Punkten mehr als beachtlich in die Saison gestartet sind.



„Eine besondere Würdigung unserer Arbeit“

Thomas Bartels

„Sportlich ist das Spiel äußerst reizvoll“, hofft Eintracht-Gesellschafter Carsten Paulick dann den ersten Heimspiel zusammen mit vielen, vielen Kameraden der Hilfsorganisationen feiern zu können.